
 

令和5年度豊中市PTA連合協議会・第４回役員会 

連Pスローガン「未来に繋ごう、子どもの笑顔と地域の絆」 

 

10月10日（火）19時～教育センター 

 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            三間会長 

 

２．各ブロックより報告 

  北東部ブロック                        酒井ブロック長 

  北中部ブロック                        福田ブロック長 

  北西部ブロック                        中村ブロック長 

  東部ブロック                         小笹ブロック長 

  西部ブロック                         隂山ブロック長 

  南部ブロック                        内田副ブロック長 

  副会長会                             谷口委員長 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答                  長坂事務局長 

藤原理事 

 

４．議題案件 

   ・単P会長の主な対外的団体の委員等の内容一覧 

   ・大阪府PTA表彰への推薦 

   ・2/3（土）PTA大会（文化芸術センター小ホール）の開催方法 

 

５．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡 

    市長タウンミーティング 11/7（火）11時～12時 

・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時～教育センター 

 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第４回役員会 議事概要 

 

開催日時：10月 10日（火）19 時～20時30分 

開催場所：教育センター研修室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

三間会長（庄内さくら学園）、内田会計（千成）、 

北之坊広報副委員長（原田）、谷口副会長会委員長（北条）、 

中尾副会長会副委員長（庄内さくら学園）、 

隂山生活安全委員長（豊島西）、白石生活安全副委員長（寺内）、 

矢野副会長（東豊台）、中村顧問（9中） 

「ズーム参加」小笹会長代行（緑地）、中村会長代行（大池）、 

岩田書記（14中）、酒井広報委員長（新田南）、藤井副会長（西丘） 

〈豊中市教育委員会〉 

長坂事務局長、藤原理事、北村次長兼社会教育課長、島津副主幹、 

佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

三間会長から、インフルエンザ等が流行しているが、健康には留意してPTA活動に

参加いただきたい旨、挨拶があった。 

 

２．各ブロックより報告 

  〇酒井広報委員長（北東部ブロック）からの報告 

・各単Pでクリーンアップ大作戦という 学校周辺を清掃等する活動をしている。 

・南丘小PTAで飛び出し防止の看板を撤去したが、校区の安全対策について、  

11月7日の市長とのタウンミーティングでお話しいただきたい。 

〇矢野副会長（北中部ブロック）からの報告 

・11月26日に桜塚小で親学習をテーマに研究大会を行う予定。 

〇中村会長代行（北西部ブロック）からの報告 

・次年度の役員選出や連P保険等について情報共有した。 

・ブロック研究大会を、12月の土日の午後に桜井谷東小で講演会・テーマ別分科

会を行う計画をしている。 

〇小笹会長代行（東部ブロック）からの報告 

・夏のイベントの内容や熱中症対策等について情報共有した。 

・不登校児童のサポートのために、学校とPTAが協議できるような場が欲しい。 

〇隂山生活安全委員長（西部ブロック）からの報告 

・11月18日に克明小で人間関係の構築をテーマに研究大会を行う予定。 

〇内田会計（南部ブロック）からの報告 

・役員選出の方法等について情報共有した。 

・11月26日にスポーツ大会を実施する予定。 



 

〇谷口副会長会委員長からの報告 

・引き続き、副会長会の情報交換会の開催の希望状況により、開催するか否かを

検討中である。 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答 

藤原理事から、学校教育にご理解ご協力いただいていること、PTA活動にご尽力

いただいていることへの御礼があり、以下の事項について報告があった。 

 

○例年冬に流行するインフルエンザが全国で急拡大している。報道でも、この時期

としては異例で、この季節外れの流行は、コロナ禍を経て、インフルエンザへの

免疫が低下していることが要因とも伝えられている。本市の学校においても例外

ではなく、毎日、市内複数の学校で学級休業となっている。引き続き状況をしっ

かりと注視していきたい。 

○２学期は年間で最も長い学期で、各学校ではさまざまな行事を実施し、子どもた

ちがいろいろなことにチャレンジする学期でもあり、各学校では、授業参観やオ

ープンスクール、個人懇談等も予定されている。他の学校行事も含めて、特に運

動会では、PTAの皆様には多様なかたちでご協力をいただいていることに重ねて

お礼を申し上げる。 

 

 

４．議題案件 

 ●単P会長の主な対外的団体の委員等の内容一覧 

  事務局： 

・単P会長の主な対外的団体の委員等内容一覧「学校運営協議会・地域教育協議

会（すこやかネット）・青少年健全育成会」について説明。 

・併せて、まだ作成中であるので役員から意見をいただき、追記修正後、完成版

を単Pに情報提供し、来年度の単P会長にお役立てできる一覧表にしたい。 

  三間会長： 

・公民分館・校区福祉委員会・防犯協議会等についても記載いただきたい旨、発

言があった。 

小笹会長代行： 

・単P会長の対外的な仕事量の過多が問題になっていて、そのことが担い手不足

にも繋がっている。 

・今後のあり方や関係性について再考が必要だという観点からも一覧表を作成

いただきたい。 

 

 

●大阪府PTA表彰への推薦 

  事務局： 

・大阪府PTA協議会の表彰団体（単P）の推薦について説明があり、豊中市連P 



 

から2～3校の立候補を募り推薦書を提出いただきたい。 

  三間会長： 

・単P活動のモチベーション向上にも繋がるので、周年事業を予定している単P

や統廃合の関係で最後の活動になる単P等、奮って立候補いただきたい旨、発

言があった。 

 

 ●2/3（土）PTA大会（文化芸術センター小ホール）の開催方法 

  PTA大会の内容の詳細について議論した結果、下記の通り提案があり承認された。 

   〇一般社団法人OneSelf代表理事の池口由美子さんの講演会を行う。 

   〇オープニングの演目内容の立候補や推薦を次回までに提案いただき、次回に

決定する。 

   〇優秀な活動をされた団体に表彰を行う。 

・表彰項目「①単P、②委員会、③イベント、④ブロック、⑤地域ボランティ

ア様をはじめ、子ども達のために関わっているPTA以外の功労者」ごとにブ

ロックから立候補・推薦を募る。次回の役員会で項目ごと1～3団体を決定

する。 

・⓵単Pの1団体は原田小PTAで、ブロックは西部ブロックで決定していて、当

日に事例発表する予定である。 

・⓹については、推薦された全員に感謝状を贈る。 

 

５．その他 

 〇事務局から連絡 

  事務局から、11月7日（火）11時～学校やPTAについて意見交換できる「市長タ

ウンミーティング」について説明。 

  （参加者は三間会長、小笹会長代行、中村会長代行、岩田書記、内田会計、    

中村顧問） 

  

 〇次回開催日程 

事務局から、次回役員会の開催について提案があり、11月21日（火）19時～教育

センター研修室で「第5回役員会」を開催することとなった。 

 

６．閉会あいさつ 

  中村会長代行から、地域や学校のPTAイベントやブロック研究大会等、PTA行事が

多い時期なので、健康を一層保って活動していきたい旨、挨拶があった。 

 


